



OBITUARIO | Ricardo Ariztía

A los 80 años falleció el jueves Ricardo Ariztía de Castro, expresidente de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC), de la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA) y de Fedefruta. El dirigente gremial lideró en tres períodos no consecutivos la SNA, y entre 2001 y 2003, la CPC. En la Enade de 2001, y ante más de 1.500 empresarios, le dijo a Ricardo Lagos: "Señor Presidente, por favor, déjenos trabajar tranquilos". Ariztía, además, fue director del Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap) entre 2010 y 2013, bajo el primer gobierno del Presidente Sebastián Piñera.